



Förderverein präsentiert sich bei Tag des Handballs 2012

In diesem Jahr hatte der Förderverein Weiterstädter Handball e.V. neben seinem Stand eine Geschwindigkeitsmessanlage aufgebaut. Hier konnte jeder feststellen mit welcher Geschwindigkeit der Ball aufs Tor geworfen werden kann.

Zusätzlich hatte der Förderverein einen Sponsorenlauf organisiert, bei dem die Kinder und auch die Erwachsenen 15 Minuten laufen konnten, um durch die vorher festgelegten Sponsoren möglichst viele Runden auf dem Sportplatz zu absolvieren.



So gab es an diesem Nachmittag drei Läufe, bei dem die Handballer in den verschiedenen Altersklassen antraten und von den vielen Zuschauern angefeuert wurden. Um 18 Uhr griffen dabei auch die Aktiven in den Lauf ein und auch HSG-Boss Harald Bott drehte erfolgreich seine Runden.

